

Destacan en Cuba importancia de la informatización de la sociedad



La Habana, 17 oct (RHC) El viceministro cubano de Comunicaciones, Wilfredo González Vidal, explicó este martes que el objetivo principal del sector en nuestro país está dirigido a avanzar en el proceso de informatización de la sociedad en la misma medida en la que se prepondera el tema de ciberseguridad.

Durante una conferencia magistral en el evento Cibersociedad 2017, el vicetitular afirmó que en estos momentos se hace impostergable la elaboración de una estrategia en el campo de las TIC, que contribuya a los elementos de soberanía tecnológica y permita trazar prioridades más acordes al proceso de transformaciones emprendido por el Gobierno Cubano.

González Vidal destacó que Cuba ha estado y está decidida a conectarse con el mundo, a pesar de la propaganda en su contra, el cerco económico, la vigilancia redoblada y las guerras de cuarta generación.

Fuente: RReloj/ Susana Antón Rodríguez.



Radio Habana Cuba